

# *Cuba élargit sa délégation aux JO de Rio*

---



Rio de Janeiro, (RHC/PL).- Cuba vient d'élargir sa délégation aux JO de Rio de Janeiro. Hier, notre pays a officiellement fait inscrire le relais 4 x 400 mètres dames au programme des Jeux après l'abandon du Nigeria.

Ce dernier pays a laissé vacante la dernière place. Cuba qui avait chronométré 3 minutes, 29 secondes et 54 centièmes rentre ainsi sur le ranking de qualification.

Gilda Casanova, Roxana Gomez, Daysiurami Bonne et Evelyn Cipriano devront s'employer à fond. Une brèche de 10 secondes sépare leur registre de celui de l'équipe qui vient en tête du ranking de qualification, celle des États-Unis. Les Nord-américaines occupent la première position avec un temps de 3 minutes, 19 secondes et 41 centièmes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/101312-cuba-elargit-sa-delegation-aux-jo-de-rio>



**Radio Habana Cuba**